

Cuando todavía restan ocho días de competencia, el Team Chile ya tiene gran parte del trabajo hecho en los Juegos Panamericanos Junior de Asunción. La delegación chilena juvenil firmó un notable arranque en el segundo megaevento de la categoría —el primero fue en Cali 2021—, al ganar 13 oros en apenas cinco días, superando los triunfos conseguidos en Colombia hace cuatro años (12).

El presidente del Comité Olímpico de Chile, Miguel Ángel Mujica, entrega un balance general de esta primera semana. "Hemos tenido un gran inicio, incluso superando las medallas de oro que habíamos conseguido en Cali 2021 en solo un par de días. Para poder hacer un análisis más completo tenemos que esperar que terminen los Juegos, pero por supuesto que estamos muy contentos. Todos estos resultados se deben al talento de nuestros deportistas, al esfuerzo de sus familias y al trabajo mancomunado que hemos hecho con sus federaciones desde el año 2016, con una línea de financiamiento específica para los deportistas juveniles que en algunos años serían el intercambio. Con trabajo técnico y apoyo permanente es posible obtener resultados".

El remo ha sido el principal artífice del éxito nacional, luego de haber arrasado con medallas en 12 de 13 pruebas. Aunque la disciplina ya había triunfado en medalleros adultos como en los Juegos Suramericanos de Cochabamba 2018 (ocho oros y medallistas en las catorce pruebas), nunca había ejercido un dominio tal a nivel panamericano. Además, la mejora fue notoria con respecto a la pasada fiesta juvenil: en Cali, Chile apenas ganó un oro y una plata en remo, siendo cuarto en el meda-

CON 13 OROS, YA SUPERÓ LOS TRIUNFOS DE CALI 2021:

# El Team Chile se luce en Asunción y confirma su crecimiento continental

La delegación nacional alcanza 30 preseas, se codea con las potencias americanas y apunta a romper todas sus marcas en la cita juvenil que se está desarrollando en Paraguay.



OSCAR MUÑOZ BADIOLA / TEAM CHILE

## El medallero

ASU		Oro	Plata	Bronce	Total
Juegos Panamericanos Junior					
1	Brasil	47	25	28	100
2	EE.UU.	14	21	20	55
3	Colombia	14	11	17	42
4	Chile	13	7	10	30
5	México	9	16	20	45
6	Argentina	7	20	13	40
7	Guatemala	5	2	0	7
8	Canadá	3	5	7	15
9	Paraguay	2	3	4	9
10	Cuba	2	2	3	7

El festejo del ocho con timonel mixto, uno de los oros con que el remo dominó la competencia en Asunción.

## Catalina Lorca suma la décima medalla del patinaje en los Juegos Mundiales

La patinadora Catalina Lorca extendió la cosecha del patinaje de velocidad chileno en los World Games. La especialista, de 20 años, logró anoche su primera medalla en el megaevento reservado para las disciplinas no olímpicas y el décimo metal del patín nacional (tres oros, tres platas y cuatro bronce) en la historia.

Catalina fue tercera en los 500 metros más distancia (44.372 segundos) y escoltó a la belga Fran Vanhoutte (44.231) y a la

taiwanesa Liu Yi-Hsuan (44.251), oro y plata, respectivamente.

"Es mi primera medalla mundial como adulto, así que fue una experiencia muy linda. Venía de un proceso bastante largo y al final se logró este resultado", comentó.

Anoche, la patinadora participaba de los 1.000 metros y luego no tendrá descanso: cruzará el mundo hacia Asunción, para debutar en los Panamericanos Junior, el lunes 18.



MAURICIO PALMAZ / COCH

Lorca, festejando su podio en China. Ahora competirá en Asunción.

llero. Ahora fueron ocho de oro, tres de plata y una de bronce.

"Cuando vine a Paraguay dije que había trabajado para muchas medallas, lo cual no quiere decir que vaya a salir. Yo estaba convencido de que los botes caminaban, que había calidad de gente, que se han entregado en un cien por ciento y que han creído en un proyecto. Tenía buenas sensaciones, buenos barcos, buena velocidad. Había que venir y corroborarlo", resume el español Julien Erauzkin, head coach del remo chileno.

## La semana final

El Team Chile aún tiene grandes opciones de sumar metales en la segunda semana del certamen, ya que aún no parte el atletismo —el deporte que más medallas entrega (135)— y disciplinas en que el país será protagonista, como el esquí náutico.

El doble campeón mundial juvenil Matías González será uno de los nombres a seguir. "Estoy con la expectativa alta y voy a tratar de ir por el oro. Ha sido un año difícil, pero estoy confiado con el entrenamiento que he hecho estos últimos días. El equipo lo veo bien. Vamos a tener posibilidad de medallas, ya sea oro, plata o bronce. Creo que sí o sí van a salir", confía el esquiador.

Además, hay importantes chances en el patinaje con Catalina Lorca (ver recuadro) o el canotaje.

Ayer, en tanto, el ciclista Diego Rojas logró presea de plata en la prueba de ómnium.